

ra la programación de una política vitivinícola a corto, medio y largo plazo».

RELEVO EN EL GOBIERNO MILITAR

El pasado 23 de abril y en presencia del general jefe de Artillería de la I Región Militar, Méndez Mercado, tuvo lugar en el Gobier-

no Militar de Ciudad Real el cese como titular del mismo del coronel Ricardo de Gasque y Rodríguez, con motivo de su cambio de destino, y toma de posesión del mismo cargo por el coronel de Ingenieros, Antonio López Triguero, primer jefe de la Zona de Reclutamiento y Movilización número 14.

El coronel López Triguero está vinculado a nuestra provincia y es manchego.

Nieves Borrego visitó Almadén

El nuevo presidente de la sociedad «Minas de Almadén y Arra-yanes, S. A.», Julio Nieves Borrego, visitó a finales de abril las instalaciones y dependencias de las

formado a la vez sobre los trabajos de sondeo e investigación en las zonas de Navalmedio y Las Cuevas. Posteriormente giró visita a las dependencias del Cerro de San Teodoro y fue recibido por el director de la mina, Arturo Espá. A continuación, se personó en el pozo de San Joaquín, recorriendo los frentes de trabajo. Después de la visita a la instalación metalúrgica, celebró una reunión con el comité de empresa.

Más tarde se interesó por las obras sociales (polideportivo «Príncipe de España», cafetería obrera, residencia, economato, colegio nacional) y, finalmente, por la Dehesa de Castilseras, en reestructuración, para su reconversión en emporio agrícola-ganadero en un futuro próximo. En el lugar se alzan ya, gran cantidad de apriscos y establos para el ganado, así como grandes naves, caminos y badenes en los dos ríos que la cruzan, haciéndola transitable.



minas de Almadén. Recorrió la mina a cielo abierto del «Entredicho», donde se interesó por la riqueza de los filones y el ritmo de explotación mecanizada, siendo in-

SUBVENCIONES DEL IRYDA PARA MALAGON

El Instituto para la Reforma y Desarrollo Agrario (IRYDA) ha procedido recientemente a la aprobación de un programa de subvenciones para obras de equipamiento rural, durante 1982, en nuestra provincia.

La zona de Malagón y su comarca —los llamados Estados del Duque— (con los cuatro municipios que la forman) recibirá una subvención del IRYDA de diez millones de pesetas, siendo el presupuesto de las 27 obras auxiliares previstas, de 33.706.000 pesetas. La aportación del IRYDA supone casi el treinta por ciento del presupuesto total. Las obras consisten fundamentalmente en equipamiento de primer grado, que promueven y ejecutan las corporaciones locales, tales como acondicionamiento de caminos de acceso y de calles, abastecimiento de aguas o saneamiento, electrificación, etc. Otras obras a realizar supondrán el embellecimiento del habitat y promoción del desarrollo social de la población rural, como centros culturales, deportivos, conjunto de obras, etc.

LA MANCHA MEDIA HORA DE TV

La Mancha ocupó todo el espacio «Plaza Mayor» emitido por Televisión Española en el día del libro. Pedro Peral y Enrique Prieto elaboraron el guión y María Victoria de Lecea les acompañó en la presentación del programa.

La grabación del mismo se efec-